



Primeras Planas

Tiene CSP miedo a cárteles.- Trump
Dos Bocas es 162% más cara y sigue en pruebas
Morena acata llamado contra nepotismo
Claudia marca la ruta para evitar que Morena sea apéndice del poder
Trump: Sheinbaum rechaza tropas de EU por miedo a cárteles
Sheinbaum pone freno en Morena a frívolos, nepotistas y adelantados
Prohíbe Morena lujos, clientelismo y nepotismo
¡Adiós tacos!
¡Se armó la carnita asada!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Blindan el Mundial con grupos especiales y equipo antidrón

La SSC de CDMX formará nuevos equipos especiales en detección de explosivos y tiradores de alta precisión, además adquirirá drones y equipo antidrones para blindar la próxima Copa del Mundo de 2026 en la que la capital será una de las tres sedes de México. En los primeros días de marzo, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, y otros funcionarios de la administración, sostuvieron una reunión con G.B. Jones, jefe de Seguridad y Protección de la Copa del Mundo; Jurgen Mainka, director general de FIFA México; Sasha Larkin, directora de Inteligencia y Operaciones C4 de FIFA, entre otros, para determinar la estrategia que se utilizará.

[Milenio](#)

Ataque silencioso en el Metro activan reacción ante 41 víctimas

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ha confirmado 41 denuncias por presuntos "pinchazos" ocurridos en diversos medios de transporte público: 33 en el Metro, 4 en el Metrobús, 3 en la vía pública y 1 en el Pumabús de la UNAM. Ante el reporte **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana, informó los pasos que seguirá la autoridad. Cuidado: Se le brindará atención médica en el sitio. Salud: Traslado a una unidad de salud para su evaluación médica. Evaluación: Se le realizará una prueba toxicológica para descartar la presencia de sustancia externa. Acceso a la justicia: Se presentará una denuncia ante el Ministerio Público. [La Razón](#)

“Usuarios del Metro están protegidos por policías”

Como parte del reforzamiento de la seguridad en el STC Metro, ante la decena de pinchazos a usuarios, un megáfono instalado en la estación Buenavista indica que “Los usuarios del STC Metro están protegidos por **policías de la SSC** y vigilantes del Metro”. Además, un usuario indicó que “está muy bien que se haya impuesto la bocina, ya que el asunto es delicado y la policía se está viendo rebasada”. [El Universal](#)

Diputados combatirán pinchazos de información

Los diputados de Morena emprenderán una campaña de información in situ para detallar los protocolos y acciones del gobierno de la ciudad respecto a los pinchazos en el Metro. "No se trata de un asunto vinculado a secuestros, trata de personas, ni de abuso sexual", aseguró la vicecoordinadora de la bancada de Morena, Brenda Ruiz, a pesar de que la más reciente información que ha hecho pública la FGJ, **la SSC** y la Jefatura de Gobierno no ha sido concluyente sobre el móvil de estos hechos. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#)



Detiene SSC a 3

Elementos de la SSC de la CDMX detuvieron a tres hombres en posesión de dosis de aparente droga y un vehículo con placas de circulación del estado de Morelos, identificados como posibles integrantes del grupo delictivo Los Rodolfos, en calles de la colonia Del Valle Centro, alcaldía Benito Juárez. La acción policial se llevó a cabo en atención a varias denuncias ciudadanas por la posible venta de droga. [El Herald de México](#) / [La Prensa](#) / [El Día](#)

Capturado por tratar de extorsionar a comerciante

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto, quien intentaba extorsionar a un comerciante de tenis en un mercado ubicado en la colonia Ampliación Casas Alemán, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Al notar la presencia policial, el sujeto le arrebató los billetes que tenía en la mano al dueño del local e intentó huir, por lo que fue alcanzado por los elementos. [La Prensa](#)

Atropellan a peatones

Un hombre que manejaba un camión de transporte público perdió el control de su unidad al chocar uno de sus neumáticos y arrollar a varios peatones que esperaban en una parada sobre avenida Ferrocarril Hidalgo, en la colonia Martín Carrera, alcaldía Gustavo A. Madero. El saldo fue de una mujer muerta y dos jóvenes lesionados de gravedad. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron al responsable cuando vecinos de la zona intentaban lincharlo. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cae sujeto tras asesinar a su pareja en AO

Un hombre, identificado como Ricardo "N", fue **detenido por policías capitalinos**, luego que se diera a conocer que el 1 de mayo pasado mató a su novia tras acuchillarla en calles de Santa Fe, en la alcaldía Álvaro Obregón. [Diario de México](#)

Rescatada de auto en movimiento

Elementos de **Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que circulaba en sentido contrario sobre avenida Bucarelli, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, quien además fue señalado de agredir verbal y físicamente a su pareja sentimental dentro de su automóvil. [Basta](#)

No llega a casa con el mandado

Al salir de un negocio donde realizó unas compras, una mujer perdió la vida al ser arrollada por una pipa sobre avenida Mariano Escobedo, en la colonia Los Manzanos, alcaldía Miguel Hidalgo. El conductor responsable fue detenido por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Gobierno mantiene reservas ante futuro del STC Metro

En total hermetismo se mantiene el Gobierno de la CDMX sobre los cambios en el STC Metro; tras difundirse una carta de renuncia de Guillermo Calderón como director general, el secretario de Gobierno, César Cravioto, pidió ser respetuoso de las determinaciones oficiales y reforzar la seguridad. Se anunció el reforzamiento de la seguridad con la incorporación de 5 mil 800 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para atender de manera inmediata cualquier situación. [24 Horas](#) / [Basta](#)



Columna En Flagrancia: La detención del "Ajenjo"/ Gustavo Fondevila

En un operativo de la semana pasada, elementos de la SSPC, Sedena y de la Marina, FGR y GN, en coordinación las Fiscalías de CDMX y del Edomex, así como de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a Armando "N", alias "Ajenjo", en San Juan del Río (Querétaro). Además, otra noticia muy importante de la semana es que se detuvo al jefe de plaza del Cártel Nuevo Imperio (en Azcapotzalco).

[Reforma](#)

Columna Capital Político: Pincha Rubalcava al Metro / Adrián Rueda

En plena ola de pinchazos a usuarios, y a cuatro años de la tragedia de la Línea 12 que dejó 26 muertos y cien heridos, Adrián Rubalcava asumirá la Dirección General del Metro, que le tenían prometida desde finales del año pasado. No se necesita ser brujo para entender que por fin los astros se le alinearán al exalcalde de Cuajimalpa, quien el viernes renunció a las Mesas de Paz **en la SSC** y, casualmente, hoy hará lo propio Guillermo Calderón como director del STC. [Excélsior](#)

Columna Plaza Central: Pinchazos / Juan R. Hernández

Sobre el caso de los pinchazos a usuarios del STC Metro, la diputada de Morena, Brenda Ruiz, anunció una campaña informativa desde este 5 de mayo en estaciones del Metro para informar sobre las medidas de seguridad tomadas por el Gobierno capitalino. Dejó en claro que, de los 33 reportes, sólo 15 coinciden con lo que podría considerarse un "pinchazo" y apenas cuatro personas han formalizado una denuncia. También recordó que más de **cinco mil 800 policías adicionales ya vigilan el STC**. [Basta](#)

Columna Altavoz: ¡Cámara! contra pinchazos / Salvador Guerrero Chiprés

Las cámaras son parte de un esquema amplio de intervención institucional y apoyo ciudadano. Frente al principal sistema de transporte, movilizador de 5 millones de personas al día, no es posible ni eficiente ante el conjunto inmenso de tareas policiales, tener un policía en cada vagón. Este tipo de vigilancia en las doce líneas del STC implicaría un despliegue masivo, costoso y poco eficaz. En ese contexto, las herramientas de videovigilancia son una extensión de la presencia policial, un recurso estratégico para la prevención, disuasión y reacción. [Basta](#)

Policiaco

Cortocircuito, causante de llamas en Lindavista

"Datos preliminares señalan que el incendio comenzó por un cortocircuito derivado de las sobrecargas eléctricas en el lugar", indicó el Gobierno local. El asentamiento irregular ubicado en calle Colector 13, en la colonia Lindavista, alcaldía Gustavo A. Madero, lo conformaban 150 viviendas construidas de lámina. Durante el incendio, bomberos, elementos de la SGIRPC y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, acudieron a Lindavista para apoyar a las personas afectadas. [La Razón](#)

Ejecutan a varón dentro de su auto

Un hombre fue ejecutado dentro de su automóvil cuando se encontraba sobre calle Roberto E. Perezza, en la colonia Palmatitla, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso; el responsable logró escapar a bordo de una motocicleta. [Basta](#)



Perece una persona aplastada por un auto

Un hombre perdió la vida al caerle su automóvil encima, el cual se encontraba reparando sobre calle 5 de Mayo, en la colonia Merced Gómez, alcaldía Álvaro Obregón. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos que acudieron al lugar determinaron que el hombre ya no contaba con signos vitales, por lo que resguardaron la zona en espera de peritos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Matan a un muchacho de un tiro en la cabeza

Habitantes de una vecindad ubicada sobre calle Labradores, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, solicitaron el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Consulado, al encontrar el cuerpo sin vida de un joven en el patio. Vecinos comentaron que la noche anterior habían escuchado detonaciones por lo que solicitaron el apoyo policiaco, pero al no encontrar nada se habían retirado. No se reportaron detenidos. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Asesinan de cuatro disparos a un hombre

En una unidad habitacional ubicada en la calle Jarcería esquina con Carpintería, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, vecinos encontraron sin vida a un hombre y rápidamente solicitaron apoyo a los servicios de emergencia, ya que ninguno lo reconoció como residente del lugar. El sujeto recibió al menos 4 impactos de bala, y sus agresores huyeron inmediatamente del sitio a bordo de una motoneta, según la **SSC**. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Este año se destinarán \$7 millones para proyectos de reinserción social

Para Benjamín Cortés, asistir a la Feria Interinstitucional de Servicios, organizada por el Instituto de Reinserción Social, es una oportunidad para encontrar un empleo, ya que ha sido difícil por la discriminación sufrida al buscar trabajo. En la jornada participaron diversas dependencias e instancias de la administración capitalina, como la Secretaría de Seguridad Ciudadana, de Cultura, de las Mujeres, del Trabajo y Fomento al Empleo, así como organizaciones de la sociedad civil. [La Jornada](#)

Rompe récord Participativo 2025

El IECM cerró el periodo de registro de proyectos del Presupuesto Participativo 2025 con una cifra histórica: 22 mil 702 propuestas ciudadanas fueron recibidas con el objetivo de mejorar las comunidades en la capital. De ese total, 191 fueron de personas en prisión preventiva. El Instituto explicó que los internos que participaron se encuentran en el **Centro Femenil de Reinserción Social Tepepan, el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria 1, así como el Reclusorio Varonil Norte y Centro femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**. [Reforma](#)

Justicia

Operan 44 células delictivas en 15 alcaldías

La FGJCDMX identificó a 44 cárteles, células delictivas y grupos calificados como terroristas que realizan homicidios, narcomenudeo, desaparición forzada, cobro de derecho de piso, trata de personas, violencia, tráfico de armas y múltiples asesinatos que mantienen operaciones en 15 alcaldías de la capital; de acuerdo con el Atlas Delictivo. Las estructuras criminales son más numerosas en el oriente y centro de la capital del país. [La Crónica de Hoy](#)



Suman 2 mil 446 autos devueltos a sus dueños

Entre enero y abril, la Fiscalía General de Justicia de la CDMX ha devuelto a sus dueños dos mil 446 autos que estuvieron relacionados en investigaciones periciales. Como parte de su estrategia de devolución y chatarrización de vehículos guardados y liberación del espacio público también retiró 722 vehículos que ocupaban vialidades aledañas a los inmuebles de la dependencia en alcaldías como Azcapotzalco, Cuauhtémoc y Tlalpan. [Excelsior](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Capturado por tratar de extorsionar a comerciante



CORTESÍA: SSC CDMX

El hombre trató de escapar pero fue detenido